

ALCALDE PERPETUO DE SANTIPONCE

Un hito importante de nuestra historia local que también nos transporta a un nivel superior, es nuestro Monasterio de San Isidoro del Campo que abre otra nueva realidad y una página preciosa de nuestra idiosincrasia.

La ubicación de dicho Monasterio no tiene nada de casual ya que Don Alfonso Pérez de Guzmán, fundador de la casa de Medina Sidonia elige este lugar porque, según la historia, allí hubo una ermita mozárabe cristiana en la que estuvo enterrado el insigne Doctor de la Iglesia San Isidoro, y es aquí donde de nuevo la historia local, que brilla por sí sola, da un vuelco y salta hasta niveles universales en nuestra tierra, en esta que pisamos y vivimos cotidianamente.

San Isidoro es una de las personalidades que más ha destacado dentro de escalas, no solo en la historia de la Iglesia si no en ciencia, en conocimiento, en erudición, etc....

Su enterramiento en este lugar da sentido a los topónimos no solo del Monasterio sino a la devoción del ilustre Santo.

La vinculación de San Isidoro con el pueblo de Santiponce está más que fundamentada, y es por ello la enormidad de dicha personalidad y atendiendo a lo que es, es decir, Patrón de Santiponce, el pasado 30 de marzo del 2023 la corporación Municipal, reunida en sesión ordinaria del pleno del Excelentísimo Ayuntamiento de nuestra localidad, se dio aprobación al nombramiento de Alcalde Perpetuo a San Isidoro, como reconocimiento, respeto y muestras de admiración del pueblo de Santiponce al ilustre Santo Isidoro.

Una vez notificada por parte del ayuntamiento dicho nombramiento, nuestra Hermandad, empezó a trabajar para que este acontecimiento esté revestido de la debida singularidad espiritual y pastoral para nuestro pueblo.

Por este motivo hemos hecho este díptico informativo en el cual anunciamos todo los cultos y actos extraordinarios que tendremos en este año Isidoriano 2024-2025.

Momento de más relevancia, será la salida extraordinaria de nuestro Patrón San Isidoro para la entrega del Bastón de Alcalde perpetuo de Santiponce en la Santa misa estacional que se celebrará el día 6 de septiembre de 2025 en la Plaza de la Constitución.



ACTOS Y CULTOS AÑO ISIDORIANO 2024-2025

Sábado 26 de octubre 2024: Durante la misa de Hermandad, presentación del cartel del año Isidoriano pintado por nuestro vecino D. Juan Manuel Ramírez Rodríguez.

Viernes 1 de noviembre 2024: Bendición del azulejo que se colocará en la entrada del cementerio con la imagen de San Isidoro.

Sábado 16 de noviembre 2024: Una vez finalizada la Misa, ponencia por parte de la Muy Ilustre, Real e Imperial Cofradía Del Milagroso Pendón De San Isidoro de León, a cargo del Abad de la cofradía D. Gonzalo González Cayón en la Parroquia de San Isidoro.

Viernes 24 de enero 2025: Conferencia a cargo de Don Ramón de la Campa que se celebrará en el Monasterio de San Isidoro.

Febrero 2025: Peregrinación a León los días del 27 de febrero al 2 de marzo.

Marzo 2025: Presentación libro de San Isidoro en la casa de la cultura. Exposición audiovisual de la historia de la Hermandad en Cotidiana Vitae.

Sábado 26 de abril 2025: Durante la Onomástica de San Isidoro, presentación del Bastón de Alcalde Perpetuo realizado por D. Alejandro Marmolejo Hernández.

Madrugada del domingo 27 de abril: A las 00:00 traslado de la imagen de San Isidoro al Monasterio, el mismo día por la tarde tendrá lugar la misa en el Monasterio y al finalizar se hará el traslado de la imagen de vuelta a la Parroquia.

Mayo 2025: Encuentro de Hermandades Isidorianas.

Junio 2025: Presentación obra social con motivo del año Isidoriano.

Agosto 2025: Septenario en honor a San Isidoro del 31 de agosto al 6 de septiembre.

Sábado 6 de septiembre 2025: Entrega del bastón de Alcalde Perpetuo de la villa en la celebración de la Santa Misa que se oficiará en la Plaza de la Constitución y posterior salida extraordinaria por las calles de la villa.

Sábado 20 de septiembre 2025: Celebración de misa de acción de Gracias y clausura del Año Isidoriano.

